

▷ Sostienen brillantes investigadores

La doctrina de la "seguridad nacional" impide la integración económica de América Latina

MADRID, 13 de junio (EFE). — La doctrina de la "seguridad nacional", vigente en muchos países de América Latina, es incompatible con los esquemas de integración de la región.

A esta conclusión llegó el economista argentino y actual director ejecutivo del Centre International Pour le Développement de Paris, Juan Carlos Sánchez Arnau durante el coloquio que sobre el nuevo

orden internacional se lleva a cabo en Madrid.

Ante casi un centenar de figuras de primera línea en el ámbito internacional, entre quienes se hallaban Raúl Prebisch, Felipe Herrera y Rafael

Caldera, el economista argentino señaló que aquella doctrina sólo lleva la seguridad a las oligarquías y a las plutocracias militares instaladas en varios países.

La paralización del CECLS, el paulatino debilitamiento de la ALALC y el permanente sabotaje al SELA son las consecuencias inmediatas de la "doctrina de seguridad nacional".

En cuanto a las relaciones con Europa, señaló que "hoy más que nunca era necesario reforzarlas".

Destacó luego la situación paradójica de que mientras las inversiones de las potencias europeas habían desplazado a las estadounidenses en la región, la influencia política no se había hecho sentir junto con la económica.

unomásuno

Bombazo en la casa del secretario del Estado Mayor de Argentina

▷ Quinto atentado durante el mundial

EFE, AFP, UPI y Latin

BUENOS AIRES, 13 de junio. — Un artefacto explosivo de alto poder voló hoy la casa del secretario general del Estado Mayor del Ejército, General Reynaldo Bignone, quien resultó ileso. El atentado, que se produjo a las 3 de la mañana; fue ejecutado por la organización guerrillera *Montoneros*, se informó aquí.

La bomba, de unos 500 gramos de explosivo plástico, fue colocada frente al domicilio del militar, en la localidad de Castelar, a 30 kilómetros al oeste del centro de Buenos Aires, y destruyó gran parte de la vivienda. Sin hacer declaraciones al respecto, Bignone se presentó normalmente a su trabajo.

Esta fue la quinta acción guerrillera que se comete en el país desde que se inició el campeonato mundial de fútbol. El pasado 5 de junio, en la ciudad de La Plata, los *Montoneros* interfirieron durante 13 minutos la transmisión de un partido de fútbol por televisión. Los días 8 y 9 estallaron bombas en una agencia de automóviles y en un banco de Buenos Aires. El sábado último, la Casa de Gobierno recibió un bazucazo en su entrada principal.

El Consejo de Asuntos Hemisféricos (CAH), entretanto, aseguró hoy que el número de

secuestros políticos aumentó en Argentina durante el mes de mayo, "a pesar de las mejoras en materia de derechos humanos anunciada por el gobierno". La organización, integrada por legisladores, sindicalista y académicos estadounidenses, sin representación gubernamental, fundada para vigilar el respeto a las garantías individuales, señaló que 40 personas desaparecieron en este país el mes pasado.

Dicha información se dio hoy en Washington, donde tres mujeres argentinas — Susana Jofre de Vaca, Laura Bonaparte Bruschtein y Susana de Miguez — se encuentran sosteniendo entrevistas con funcionarios gubernamentales y ayudantes de congresistas estadounidenses, en representación de la Comisión de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos en Argentina por Motivos Políticos (COSOFAM), que ha denunciado la existencia de 10 mil presos políticos y 25 mil desaparecidos en el país sudamericano.

"Lo único que queremos es que el gobierno admita que los tiene (a los desaparecidos) en su poder y que los juzgue de acuerdo con la Constitución", declaró una de las representantes de COSOFAM en Washington.

EXCELSIOR

Avionazo en Argentina; Murieron dos Oficiales

MENDOZA, Argentina, 13 de junio (AFP)—Un avión Moranne Saulnier de la cuarta brigada aérea, se estrelló hoy a diez kilómetros de esta capital, falleciendo los dos oficiales que lo tripulaban, informó la Fuerza Aérea Argentina. La fuente agregó que el aparato cayó sobre la chacra de un viñedo cuando cumplía un vuelo de reconocimiento.

UNO MAS UNO

Estudia la junta argentina el salvoconducto a Cámpora

BUENOS AIRES, 13 de junio (UPI). — El gobierno argentino está estudiando un pedido de las autoridades mexicanas para que se defina la situación del ex presidente Héctor J. Cámpora, asilado en la embajada mexicana desde hace más de dos años, según informaron voceros diplomáticos.

Indicaron que la junta militar aún no ha comunicado una de-

terminación definitiva a la solicitud mexicana de darle salvoconducto a Cámpora.

El caso de Cámpora es uno de los temas que más irrita en el ámbito militar, donde se lo considera uno de los principales responsables del levantamiento de los grupos de izquierda en los últimos años, según comentaron los portavoces.